



新井妙高ロータリークラブ週報

通算第 3124 回 本年度第 20 回例会 2026.2.4 (水)

会長挨拶

皆さんこんにちは。本日も例会出席誠にありがとうございます。

そして本日は、妙高警察署長 丸山様、例会にお越しくださいまして誠にありがとうございます。後ほど卓話をよろしくお願ひいたします。

本日の例会、国歌斉唱から始まりました。国家斉唱をする時もあればしない時もある、その理由を先週例会の時に古川さんから教えていただき、初めて知りました。月の第一回目の例会には国歌斉唱をするという事でした。まだまだロータリーの事を分かっていない私ですが、皆さんと交流しながら少しづつ勉強させていただければと改めて思いました。

そして本日、警察署長 丸山様がお越しくださいましたという事で、少し私が昔警察さんにお世話になったお話をしたいと思います。10代の頃はロータリークラブではない、別の団体に所属して、同じ衣装を着て例会をしていると警察が来まして、非常にお世話になりました。ロータリーと違うところは、理念が大きく違っておりました。そういう経緯もありまして、警察さんとは色々と昔から縁がありますが、2015年青年会議所の理事長をやらせていただきました時に、安心安全なまちづくり功労者表彰内閣総理大臣賞を妙高警察署生活安全課長さんが推薦してくださいまして、総理大臣賞を受賞することができました。総理大臣官邸で表彰され、その代表は9団体ほどあったかと思いますが、その中の代表として、当時の安倍首相に謝辞を申し上げてまいりました。新聞等に大々的に掲載されたものを見て、10代の頃の私と、40手前の私とを比べ、当時母が涙を流して喜んでいました。国家公安委員長も、日ごろから大変ありがとうございますとお言葉をいただきましたが、こちらこそ。と思い非常に感慨深いものがありました。

昔話はこの位にしておきまして、地域の安心安全を日ごろから守っていただいております警察の皆さんには、心から感謝しておりますし、新潟県警友の会というものにもお誘いいただきまして、私たちでできるバックアップというのをしていきたいと思います。本日の卓話を良くお話を聞いていただき、周りの人に今日の話を共有していただければと思います。自分自身もそうですが、自分の周りからも犯罪被害に合わないように努めていただければと思います。それでは本日も最後まで例会よろしくお願ひいたします。



お客様

妙高警察署長 丸山 博様

お食事

ムーンベア様

出席報告

55.26% (21/38名)

前々例会訂正出席率

57.89% (1/21)

ニコニコ BOX



幹事報告

[回覧]・第38回全国ローターアクト大会のご案内
・ガバナー事務所休業のお知らせ
・スキー国際交流体験会について

[連絡]・2月のロータリーレート、1ドル154円
・ロータリーの友2月号BOX配布
・抜萃の綴りBOX配布

[マイクアップ、委員会等出席者]

・1/31(土)国際協議報告・地区チームラーニングセミナー・第2回運営会議出席 横尾さん出席
・2/1(日)ローターアクト会長幹事会 横尾さん出席

■委員会報告

乗木邦友さん（地区青少年奉仕委員として）

永年当クラブ所属佐藤さんが尽力されていた国際交流親善事業は、
昨年より地区青少年奉仕委員で担当しています。



今年は3月25, 26, 27日に開催します。インタークト、ローターアクト、ローテック、青少年交換、米山奨学生が参加対象となっております。できれば皆さんにも3日間ご参加いただきたいのですが、今回は会場からスキー場までの送迎のお手伝い依頼の他、夜の親睦会にも参加もできます。後日改めて参加依頼を出しますので、どうかご協力、ご参加をお願いいたします。

——プログラム——

妙高警察署長 丸山 博様

「新たな治安の脅威について～匿名・流動的犯罪グループ対策～」



【簡単なプロフィール】

上越市中郷区(旧中頸城郡中郷村)出身 52歳
平成3年4月新潟県巡査拝命 主に刑事部門(主に強行犯)や
管理部門に従事
令和7年3月より妙高警察署長に着任 現在に至る



丸山様は警察官キャリア33年目です。
自分が育てていただいた地域の警察署長に勤務となるとは全く思っておらず、恩返ししたいと思いながら数か月間勤務しているところだそうです。
今回はトクリュウについて詳しくお話をいただきました。他人事ではなく、身近に迫る脅威を感じる内容でした。
貴重なお話をありがとうございました。